

Kunker Perdana ke Polres Solok Kota, Kapolda Sumbar Apresiasi Kapolres dan Jajaran

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Nov 23, 2022 - 23:21



SOLOK KOTA - Untuk kali perdana, hari ini, Rabu, 23 November 2022, Kapolda Sumatera Barat (Sumbar) Irjen Pol Suharyono, S.Ik,SH, melakukan kunjungan kerja (Kunker) ke Polres Solok Kota, pasca dilantik oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si, pada 18 Oktober 2022 lalu.

Dalam kunjungan itu, Kapolda Sumbar datang bersama Ketua Bhayangkari Daerah Sumbar Ny. Iis Suharyono beserta anak bungsunya. Selain itu, turut mendampingi, Pejabat Utama (PJU) Polda Sumbar diantaranya Karo Ops Kombes Pol Jajuli,S.IK,M.Si, Karo Log Kombes Pol Suranta Pinem,S.IK,MM, Karorena Kombes Pol Drs.Dharu Siswanto, Kabid Humas Kombes Pol Dwi Sulistyawan.S.IK, Kabid TIK Polda Sumbar Kombes Pol Noor Tjahyo dan personel Polda Sumbar beserta pengurus Bhayangkari.



Kedatangan Kapolda dan rombongan disambut langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan,S.Si,M.Sc,M.Si, bersama Ketua Bhayangkari Cabang Solok Kota Ny.Dewi Ahmad Fadilan. Tampak hadir Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnisma, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, Kepala Kejaksaan Negeri Solok Andi Metra Wijaya dan Ketua Pengadilan Solok Raden Danang Noor Kusuma,SH, Wakapolres Kopol Joni Darmawan,SH, PJU, dan anggota jajaran Polres Solok Kota beserta jajaran pengurus Bhayangkari cabang Solok Kota.

Dalam kunjungan itu, Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono menyampaikan pesan dan arahan kepada anggota jajaran Polres Solok Kota, terkait dengan netralitas anggota Polri dalam menghadapi musim Pemilu, intelektual integritas moral yang harus dimiliki setiap anggota Kepolisian, upaya preremtif guna menanggulangi dan mencegah segala resiko terutama gangguan Kamtibmas. Karena menurutnya, mencegah lebih mudah, singkat dan sederhana.

Selain itu, yang tak kalah pentingnya, Irjen Pol Suharyono mengajak kepada seluruh personel yang bertugas di Polres Solok Kota untuk memahami lebih dalam makna dan konsep dari tagline PRESISI (Prediktif, Responsibilitas, dan Transparansi Berkeadilan) yang digagas dan menjadi program prioritas Kapolri.

Selain itu, orang nomor satu di Kepolisian Daerah Sumbar itu juga

menyampaikan apresiasi atas torehan prestasi kinerja yang sebelumnya dipaparkan oleh Kapolres Solok Kota y AKBP Ahmad Fadilan, terutama dalam pengungkapan kasus pembunuhan yang baru-baru ini sempat viral, yang berhasil diungkap dan ditangkap pelakunya dalam waktu yang relatif singkat.

Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono juga memuji Kapolres atas pemberian reward kepada anggota sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan prestasi kinerja yang diberikan anggota, serta punishment bagi anggota yang melakukan pelanggaran.

Dia juga berpesan kepada personel Polres Solok Kota untuk senantiasa menjadi Polisi yang rendah hati dan tidak sombong, karena hakekatnya pangkat dan jabatan hanyalah titipan semata.

“Pengabdian adalah ibadah. Senantiasa bekerjalah dengan baik dan tebarkan kebaikan. Karena jika kita berbuat kebaikan maka In syaa Allah kabaikan jaulah yang akan kita tuai di kemudian hari, begitupun sebaliknya. Saya awal masuk ke Sumbar ini hanya dengan niat ingin berbuat terbaik sesuai dengan kemampuan saya, dan mengajak rekan-rekan juga untuk berbuat yang terbaik,” ujarnya.



Usai memberikan arahan, Kapolda Sumbar kepada wartawan menyampaikan pujian kepada Kapolres Solok Kota dan jajaran atas penyambutan terhadap dirinya dan rombongan, serta terlaksananya kegiatan kunjungan kerja dalam rangka silaturahmi dan memperkuat solidaritas dan soliditas keluarga besar Polda Sumbar dan jajaran.

“Kunjungan hari ini sangat bagus dan spektakuler. Terima kasih kepada Bapak Kapolres Solok Kota bersama dengan jajaran Karena semuanya sudah berjalan sesuai sistem yang ada. Jadi selaku Kapolda, Saya sudah tidak pusing-pusing lagi, sudah tidak mengejar-ngejar lagi,” urarnya.

Ditambahkan Kapolda Irjen Pol Suharyono, apa yang menjadi program Kapolri, dalam hal ini terkait PRESISI serta yang juga tak kalah pentingnya program Quick Wins, sudah dilaksanakan kepada seluruh anggota Polres Solok

Kota.

Terkait dengan laporan satuan Polres Solok Kota yang disampaikan oleh Kapolres, Kapolda mengaku sangat mengapresiasi dengan penilaian sangat bagus.

“Semua program telah dilaksanakan dengan baik seperti apa yang saya inginkan, dan memang sebelum berangkat ke Sumbang, Bapak Kapolri berpesan kepada saya dua hal yang sangat penting yaitu tingkatkan Citra Polri di tengah-tengah masyarakat. Dan Polres Solok Kota sudah melaksanakan itu dengan bagus dengan cara menggalang semua unsur (tokoh), baik Tokoh Pemuda, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Cerdik Cendikia, Ninik Mamak, Cerdik Pandai, mahasiswa, dan juga kawan-kawan dari TNI. Stakeholder semuanya sudah bermitra dengan baik dan bagus bersama-sama dengan Polres, sehingga sekali lagi saya sangat mengapresiasi terhadap kinerja Kapolres dan jajaran yang mendukung kinerja, pastinya,” terang Suharyono.

“Hari ini saya hanya menekankan untuk dipertahankan dan ditingkatkan, dan pastinya hari ini harus lebih baik dari hari kemarin dan hari esok harus hari ini,” pungkas Jenderal Polisi Bintang Dua itu.

Atas tanggapan dan apresiasi dari Kapolda Irjen Pol Suharyono, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan mengaku bersyukur dan menyampaikan terima kasih kepada seluruh jajaran anggota yang telah bekerja keras secara bersama-sama menyukseskan kegiatan tersebut,, terlebih lagi atas kinerja serta dedikasi yang telah diberikan selama ini.

"Alhamdulillah, Bapak senang sekali melihat beliau puas dengan kinerja Polres Solok Kota," sebut AKBP Ahmad Fadlan penuh haru dan segenap rasa syukur. . (Amel)